



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/15380

20/05/2020

30902

**AUTOR/A:** ALARCÓ HERNÁNDEZ, Antonio (GPP); PÉREZ SICILIA, Borja (GPP)

### RESPUESTA:

La prevención del suicidio y el abordaje de la conducta suicida son una prioridad para el Gobierno de España, por ello desde el Ministerio de Sanidad se está trabajando en la actualización de la Estrategia Nacional de Salud Mental. En cuanto se cierre, se llevará al Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud.

También se está trabajando en la elaboración de un plan específico para abordar la conducta suicida a través de dos ejes: en primer lugar, la sensibilización y la comunicación; en segundo lugar, la asistencia. Una de las primeras acciones en este ámbito será la realización de la primera campaña de comunicación institucional sobre el suicidio.

Se informa que el Ministro de Sanidad compareció, a petición propia, el 27 de febrero de 2020 ante la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados, para informar sobre las líneas generales de la política de su Departamento, accesible en la siguiente dirección:

[http://www.congreso.es/public\\_oficiales/L14/CONG/DS/CO/DSCD-14-CO-49.PDF](http://www.congreso.es/public_oficiales/L14/CONG/DS/CO/DSCD-14-CO-49.PDF)

Madrid, 16 de julio de 2020